
首先我要感恩上帝,让我有机会遇到刘老師. 

今年的七月 2020 我开始学习马太福音是从刘老師的 mp3

已經录好了.因為我在牧养一小群青年人,但是我不知道如何

幫助他们.自己也觉得对圣经理解非常有限.心裡有点納悶不

知如何好. 

当我请教刘老師时,因此老師鼓勵从马太福音查考.感谢神为

我开路,既然有三至四位青年人,愿意一起学习,因此我抽出时

间每一周日晚上跟青年人一起查经班. 

最大幫助得着就是作功課,让我花时间去重复听三到四次,明

白才能夠做作业.雖然很苦又爭扎,但是每一次做完作业让我

很幸慰滿足感,每一章都得到幫助也被开啟,甚至我的思念也

被调整从圣经教導,实在让我深刻充滿主的話和光照,好像一

層一層拨洋葱. 

信主以几十年从未認真学习查考完马太福音.我才发現对每

一位信徒太重要,必需去学习查考.因為它让我们明白耶穌是

上帝的兒子,道成肉身降生,耶穌的三年半出來传福音,甚至祂

死了又复话,若耶穌不复活所信都是恍然,还有预言將來再回

来迎接我们.看见老師的分細讲解圣经.非常触動的心更加强

圣经的根基.我深深感受到主耶穌回来己經在我们的家門口

了.但是还有许多人沒有预備好迎接祂.我真的盼望更多青年

都能查考圣经,可以让我们下一代打好信仰的根基,迎接主耶

穌第二次回来. 

 



 


